

PRESSEMITTEILUNG

BAIERSBRONN BEI DEN SCHWARZWALD CLEAN UP DAYS 2025 BEEINDRUCKENDE BETEILIGUNG VON EINHEIMISCHEN UND GÄSTEN

Baiersbronn im Mai 2025 | Unter dem Motto „Gemeinsam für ein sauberes Baiersbronn“ beteiligte sich Baiersbronn in diesem Jahr wieder an den Schwarzwald CleanUp Days, die jährlich von der Schwarzwald Tourismus GmbH als gemeinschaftliches „Aufräum-Event“ in der gesamten Ferienregion Schwarzwald initiiert werden. Ziel der Aktion ist durch gemeinsames Aufräumen in der Natur ein wirksames Zeichen zu setzen. Die Beteiligung von Einheimischen und Gästen in Baiersbronn war dabei beeindruckend.

Den Auftakt der CleanUp Days machten die traditionellen Dorfputzaktionen in den Baiersbronner Ortsteilen, die bereits vor dem offiziellen Start des Aktionszeitraumes durchgeführt wurden. Rund 400 engagierte Helferinnen und Helfer waren in Baiersbronn, Friedrichstal, Huzenbach, Klosterreichenbach, Obertal, Schwarzenberg/Schönmünzach und Tonbach im Einsatz. Unterstützt wurden sie von mehreren Schulen der Gemeinde Baiersbronn, deren Schülerinnen und Schüler mit eigenen Sammelaktionen einen wertvollen Beitrag leisteten.

Während des Aktionszeitraumes vom 25. April bis 04. Mai konnten in allen Tourist-Informationen der Baiersbronn Touristik sogenannte CleanUp Kits, bestehend aus Handschuhen und Müllsäcken, abgeholt werden, mit denen auch individuell auf Sammeltour gegangen werden konnte. Alle engagierten Müllsammlerinnen und Müllsammler, die sich die CleanUp Kits abgeholt hatten, erhielten eine kleine Aufmerksamkeit als Anerkennung durch die Baiersbronn Touristik.

Gesammelt wurde entlang von Wanderwegen, am Waldrand, an Bachufern, auf Straßen und im Wald – kurz: überall dort, wo Müll nichts verloren hat.

Auch das Team der Baiersbronn Touristik machte sich im Rahmen einer eigenen Müllsammelaktion tatkräftig ans Werk und sammelte im Mutterort Baiersbronn liegendegebliebenen Unrat auf.

Ein herzlicher Dank gilt allen Organisatoren und Teilnehmenden, die mit ihrem Einsatz gemeinsam ein Zeichen für den Umweltschutz gesetzt haben. Jeder Handgriff zählt, wenn es um den Schutz der Natur geht – für ein sauberes Baiersbronn und einen sauberen Schwarzwald.

KAMPAGNE „UNBELIEBTE NATURBEWOHNER“

Die Kampagne „Unbeliebte Naturbewohner“ der Baiersbronn Touristik weist ganzjährig darauf hin, die Natur sauber zu halten. Mittels Plakats, das an verschiedenen Orten in der Region und darüber hinaus angebracht ist, wird humorvoll auf die Vermeidung von Naturverschmutzung hingewiesen: Darauf zu sehen sind sogenannte „Unbeliebte Naturbewohner“, wie zum Beispiel der „Geknickte Dürstling“, eine liegengelassene Plastikflasche, oder der „Blaue Dunstling“, die achtlos weggeworfene Zigarettenkippe – jeweils aufgeführt mit Verrottungsdauer. Ohne erhobenen Zeigefinger werden Gäste und Einheimische darum gebeten, den mitgebrachten bzw. entstandenen Müll wieder mit nachhause zu nehmen und gemeinsam aktiv für eine lebenswerte Umwelt zu werden. Wer Interesse daran hat, selbst auf die „Unbeliebten Naturbewohner“ hinzuweisen, kann sich das Plakat kostenlos bei der Baiersbronn Touristik herunterladen:



BILDMATERIAL:

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik



ÜBER BAIERSBRONN IM SCHWARZWALD

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Gemeinsam mit Freudenstadt ist Baiersbronn Gastgeber der Gartenschau „Tal X“, die vom 23. Mai bis 12. Oktober 2025 stattfindet. Mehr unter: www.baiersbronn.de

PRESSEKONTAKT

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14 11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de